
La Motte, le 29 mai 2022 

 

Commission Caribous – mémoire 

 

 Le problème c’est que le Ministère de la forêt de la faune et des parcs propose des 

solutions de surface pour un problème de fond. Rien que pour continuer à exploiter dans son 

confort, sans remise en question. Oui aux caribous, se sont eux qui portent les bois. Le MFFP 

voit la forêt en 2D, avec la face de la Reine dessus. 

 

 Les attentes que nous avons pour ce ministère ne sont pas répondues. On veut qu’il 

pense à la richesse de la forêt sans penser à l’argent. On veut qu’il pense aux opportunités du 

bois sans parler d’affaires. On veut qu’il pense aux espèces sans qu’il pense que ce ne sont que 

des compromis. Le forêt est, et devrait être, une source vitale, une maison et une sécurité pour 

notre futur. 

 

 En tant qu’humain, on dépend de notre environnement pour vivre! On ose utiliser des 

parties de notre environnement sans réfléchir plus loin aux impacts que ça peut avoir sur notre 

propre intégrité. On nuit aux caribous aussi vite qu’on nuit à l’humain. Le MFFP devrait protéger 

notre relation avec notre environnement, c’est bien lui qui devrait la maturité d’avoir cette 

réflexion pour son peuple en tant que décideur. La menace sur le caribou forestier est une 

preuve de plus qui montre que l’on morcelle l’environnement nécessaire à la vie. Le modèle 

d’utilisation de la forêt n’est pas durable.  
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